

Dîner de célibataires sur casting

Aurélie Chaigneau

ROBES des grands soirs, talons aiguilles, costumes et chaussures bien cireées... Une fois par mois depuis un semestre, cinquante invités trouvés sur le volet par Florence Klein* – ancienne responsable des relations publiques chez Castelbajac, reconvertie en organisatrice de soirées pour célibataires – se retrouvent dans un lieu chic avec le même but : se faire des relations amicales et plus si affinités. « Je veux que mes invités soient à l'aise, explique l'organisatrice, ils doivent se sentir comme chez des amis, avec des amis. » Et pour être sûre de choisir les bonnes personnes, Florence caste ses invités. Les rendez-vous sont pris dans un petit café parisien. « Je regarde d'abord l'ensemble : le physique, l'allure, la façon de se tenir du « candidat », son éducation et bien sûr, sa conversation. Il doit être jeune, mais pas trop – entre

Depuis l'été dernier, des repas entre célibataires sont organisés une fois par mois dans un restau chic parisien. Les convives sont sélectionnés avant la soirée

30 et 55 ans –, beau mais pas mannequin, cultivé, drôle ». La femme ou l'homme idéale(e) en somme. Etonnant qu'à cet âge cette perle rare soit encore célibataire... Dans un restaurant marocain du 8^e, deux hôtes接收ionnent les invités. Et c'est la maîtresse de maison, tout sourire, qui fait les présentations. Les lumières sont tamisées, l'ambiance cosy. Des bougies sont disposées sur de petites tables rondes en bronze. Eric est arrivé le premier. Il a 35 ans, un visage rond et souriant et semble décontracté. « J'ai une femme dans ma vie mais elle a déjà deux enfants... J'ai envie d'autre chose. Ce soir, c'est un premier pas. Et

playboy sur le retour, le rigolo et aussi la concnée, l'hyperactive, la réservée, l'allumeuse et la bimbo. « Mes invités sont différents les uns des autres mais ils doivent tous apporter quelque chose, explique l'organisatrice, par leur personnalité, une activité extraordinaire ou encore un physique hors du commun. » Un physique hors du commun peut-être, mais pas n'importe lequel... « Une personne très ridée, marquée par la vie, ne sera pas retenue. C'est peut-être triste mais si je ne prends pas des personnes

qui présentent bien, mes invités ne voudront pas gueule devient trop collant. Pour le moment, deux tiennent tête s'ennuyer, je l'emmène vers un autre groupe. » Florence insiste, elle n'est ni mariée, ni à la tête d'une agence matrimoniale. « J'aide les gens à se rencontrer dans un cadre élégant et raffiné. Et pas un plus inhibé... Il y a l'éternel séducteur,

le super businessman, l'aristote fauché, l'aventurier, le couple d'une nuit ou couple trop collant. Si un invité est seul ou ensemble s'ennuyer, je l'emmène vers un autre groupe : 80 euros pour les femmes et 100 pour les hommes « parce que les femmes ont un revenu inférieur et elles n'ont pas l'habitude de régler la note au restaurant ! ». Parité, vous avez dit parité ? » Contact au 06.22.17.30.00.



Prix de la soirée : 80 € pour les femmes et 100 € pour les hommes.
Photo MAXPPP